

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Moebius“ vom 24. Dezember 2020 14:00

Das Problem mit den 60% ist, dass es problematisch sein kann, dann später noch mal mit einem besseren Impfstoff nach zu schießen, weil man nicht mehr sicher weiß, wie das Immunsystem dann reagiert. Normalerweise impft man mit einem Impfstoff und bleibt dann dabei, es sei denn, die Kombination zweier verschiedener Impfstoffe ist auch wissenschaftlich untersucht.

Aktuell könnte es also passieren, dass man die Wahl hat: 62% Schutz jetzt, oder 95% in zwei Monaten. (Wenn Az dann überhaupt die Zulassung kriegen sollte.)